

Fecha 20.03.2009	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

Amplía GDF reparto de agua

Debido a la falta en el suministro de agua potable, las solicitudes de este servicio por medio de pipas se incrementó 93 por ciento, por lo que el operativo del Gobierno capitalino se ha tenido que ampliar a 24 horas más, principalmente en Iztapalapa, Cuauhtémoc, Azcapotzalco y Benito Juárez.

El Sistema de Agua de la Ciudad de México informó a pesar de que prácticamente están llenos los tanques de almacenamiento capitalinos, aún es insuficiente el caudal, por lo cual será hasta mañana cuando se regularice en su totalidad el suministro en el Valle de México.

Las zonas más afectadas son Iztapalapa, donde por lo menos un millón de personas no recibe agua y si la recibe es por tandeo, así como en Azcapotzalco, donde se registra baja presión y no se logra el llenado de los tanques domiciliarios.

Desde que se inició el corte del vital líquido a la fecha se han otorgado 5 mil 885 servicios de pipas con 62.4 millones de litros de agua.

Aún con esta falta de agua, los capitalinos son los ciudadanos que gastan más agua a nivel mundial con 450 litros por día, mientras que en otras naciones el consumo per cápita es de 150 litros diarios.

